

最高の笑顔でお待ちしています。



Shigaraki Fukushikai

“笑顔”
“やさしさ”
“ありがとう”



特別養護老人ホーム 信楽荘



〒529-1803 滋賀県甲賀市信楽町牧 1159
TEL.0748-83-1313 FAX.0748-83-1743
E-mail. for-you1@zeus.eonet.ne.jp

特別養護老人ホーム 樹の郷



〒528-0067 滋賀県甲賀市水口町山 3309
TEL.0748-63-2900 FAX.0748-63-2902
E-mail. itsukinosato@gmail.com

社会福祉法人 信楽福祉会
特別養護老人ホーム 信楽荘
特別養護老人ホーム 樹の郷



たくさんの「笑顔」と「やさしさ」があふれています。 私たちは、あなたの志と情熱をお待ちしています。

理念

- 誰もが住み慣れた地域の中で安全かつ安心して普段と変わらない、その人らしい暮らしを続けていられるような憩いの場を提供します。
- 家族や地域の方々にサポートしていただきながら、ご利用者の立場に立ち、プライバシーや基本的人権に配慮しながら、その人らしい自立した社会生活が送れるように温かいサービスの提供を目指します。

求職者のみなさんへ

日本のため地域社会のため、家族・子どものために真命を尽くし、生きてこられ、まさに人生を全うされてこられたのが高齢者たちである。誰もしも避けては通れない人生の行程であります。しかしその道は精神的にも、肉体的にも終焉を迎える人生にとって最も厳しい環境であります。寂しい孤独感、病に冒される辛さ、痛さ、社会からの疎外感を受けている高齢者たち。これらの方々に入所いただくのが私共の施設であります。しかし、そうした中で「この施設に出会えてよかったです」「恵まれた素晴らしい充実した老後が送れ幸せ

だった・・・」とご本人はもとよりご家族にも喜んでもらうため全職員一丸となって頑張っています。

私はこれほど尊厳に満ちた、働きがないのある仕事はないと思っています。理事長の職員への願いは、お年寄りに優しく、思いやりを持って、親切に愛ある言葉と行動で接して欲しいとの思いであります。今まさに230人の職員はそのことを指針とし、誇りをもって仕事に励んでいます。皆様と共に日本一を目指して、質の高い施設をつくりあげたいと願っています。

貴方の入職を心よりお待ちしています。



社会福祉法人 信楽福祉会
理事長 岩永 峯一

施設長からのメッセージ



信楽荘 今井 正弘

特別養護老人ホーム信楽荘は平成4年に甲賀市信楽町に特別養護老人ホームを中心にショートステイ、デイサービス、居宅介護支援センターを開設し、その後ユニット棟の増築、グループホームの開設など今日まで地域に根差しそして選ばれる施設になることを目標に運営を続けてまいりました。私は笑顔が大好きです。利用者様の笑顔、職員の笑顔、家族の方々の笑顔、信楽荘を利用されるすべての皆様に、いつも笑顔でいてほしいと願っています。

信楽荘では成長し続けられる人、荒削りでもチャレンジ精神の旺盛な人、そのような皆さんに、是非お会いして話を聞かせてほしいと思います。人それぞれ個性は様々です。自信を持って自分らしさを私たちに伝えて下さい。笑顔が溢れる、楽しく暮らせる、やりたいことができる施設づくりに挑戦しましょう。

そんな信楽荘と一緒に仕事をしてみませんか。皆様のご応募をお待ちしています。

当施設は、平成24年4月に開所しました。

木造の建物であり、木の温かさを感じていただける施設になっています。本館は2階建てではありますが、入居各棟は平屋建になっており庭には芝生が生えてあり、居室からも出事ができます。定員は、入居が110名、ショートステイが10名となっています。

各ユニット棟の名前には曜日にちなんだ名前がついています。

太陽の村、月の村、泉の村、緑の村、光の村、大地の村と各棟は一つ一つが村になっています。ちなみに事務所は役場、入居の際は引っ越しと呼び、利用者さんることを村人さんと呼びます。

村人さんが、この樹の郷で暮らしていくよう職員が各棟自分たちの村の特色を出し、工夫をして頑張っています。



樹の郷 葛江 基彦

働きやすい職場

介護職教育システム

新人職員の育成を中堅職員が受け持つブラザーシスター制度を導入、介護技術はもちろん新人職員の不安に寄り添い見守る風土を創っています。

教育目標

未経験者も全力でフォローアップし、自身で考え行動できる介護職の育成を目指します。



キャリアパス制度

仕事の経験や、スキルを積みながら自ら能力を高く持ち、志を持って仕事に励むことができるよう支援します。

表彰制度

永年勤続表彰（10年・20年）表彰状と記念品が支給されます。

資格取得表彰（生活相談員・ケアマネージャー・介護福祉士等）資格に応じ支給します。



福利厚生

職員や職員の家族の健康や働きやすい職場を目指して、様々な取り組みを行っています。

介護のお仕事

～早出勤務の場合～



出勤
夜勤者からの連絡事項を確認する。離床介助



食事介助
食事の見守り介助を行います。



トイレ誘導
随時、トイレまで誘導します。



勤務終了
お疲れ様でした。



記録
一日の様子をパソコンに入力します。



入浴介助
楽しみのお風呂です。

12:00

休憩

ちょっとひと休み

リラックスタイム

先輩からのメッセージ

STAFF message
瀬川 蓉
特別養護老人ホーム 樹の郷
月の村
ケアワーカー



施設開設から働くスタッフ

私は、この仕事に就くことが夢でした。高校卒業後は、立ち上がったばかりの樹の郷に就職がぎりぎりともうれしかったです。しかし、自分が思っていた以上に大変な仕事で正直びっくりしました。

仕事が初めてで、1対1で教えて頂く事により、どのように接していけば良いのか、少しづつわかるようになりました。技術も未熟で失敗もたくさんして悩んでしまう事もありました。

その時に、笑顔で接して下さる村人さんを見て自分で決めた道なので頑張らないといけないと強く思いました。

また、厳しく指導してくれる方がたくさんいることで自分はこの仕事に、すごくやりがいがあると感じました。

もうこの仕事に就いて3年が経ちましたがまだまだ、これから学ぶ事がたくさんあります。自分でどのようステップアップしていくべきなのかをこれから考えて、少しでも村人さんが楽しく過ごして頂けるかを見つけていきたいです。



Shigaraki Fukushikai

施設開設から働くスタッフ

樹の郷の開設と同時に就職し、リーダー職として今年で4年目となります。

自分が歳をとってなんらかの理由で住み慣れた家や地域を離れ、施設に住み入所した時に「もし自分がいたらどのような暮らしを望むのか」ということを常に考え、村の職員とともに考え村人の介護をしています。村人さんの笑顔が耐えられない暮らしを目指して頑張っています。



STAFF message
木下 美佐江
特別養護老人ホーム 樹の郷
緑の村
リーダー



Shigaraki Fukushikai

施設開設から働くスタッフ

私は、この仕事に就くことが夢でした。高校卒業後は、立ち上がったばかりの樹の郷に就職がぎりぎりともうれしかったです。しかし、自分が思っていた以上に大変な仕事で正直びっくりしました。

仕事が初めてで、1対1で教えて頂く事により、どのように接していけば良いのか、少しづつわかるようになりました。技術も未熟で失敗もたくさんして悩んでしまう事もありました。

その時に、笑顔で接して下さる村人さんを見て自分で決めた道なので頑張らないといけないと強く思いました。

また、厳しく指導してくれる方がたくさんいることで自分はこの仕事に、すごくやりがいがあると感じました。

もうこの仕事に就いて3年が経ちましたがまだまだ、これから学ぶ事がたくさんあります。自

分の中でどのようステップアップしていくべきなのかをこれから考えて、少しでも村人さんが楽しく過ごして頂けるかを見つけていきたいです。



Shigaraki Fukushikai

特別養護老人ホーム 信楽荘



Shigaraki-sou

特別養護老人ホーム信楽荘 従来型30床、ユニット型60床

信楽荘ショートステイサービス 定員20名

信楽荘デイサービスセンター 定員40名

グループホーム笑楽 2ユニット18床

信楽荘居宅介護支援センター



Shigaraki-sou

信楽荘職員の心構え

私たちは「思いやりのある」「温かい心」で介護に努めます。

私たちは「謙虚な姿勢」で「誠意ある質の高いサービス」に努めます。

私たちは「専門職」として「技術の向上」をめざし最善を尽くします。

私たちは「愛され」「親しまれ」「信頼される」施設を目指します。

特別養護老人ホーム 樹の郷

基本理念

「樹の年輪 樹の温もり 絆と共に」

- ・村人さんを取り巻く私たちが一丸となって、
- ・村人さんの思いに寄り添い
- ・村人さんを支えていきましょう



Itsukino-sato



Itsukino-sato

樹の郷行動指針(合い言葉)

寄り添う心。

家族や地域との結びつき。

常に新しい気築きを求めて。



Itsukino-sato

特別養護老人ホーム樹の郷 ユニット型110床

樹の郷ショートステイサービス 定員10名

樹の郷デイサービスセンター 定員15名

樹の郷居宅介護支援センター

施設案内



STAFF message
水落 拓也
特別養護老人ホーム 信楽荘
生活相談員
サービス向上委員会

専門学校卒業から新卒で働くスタッフ

人と関わる介護福祉の仕事がしたいと思い、専門学校へ進学しました。

スタッフが不安な自分に対して前向きな言葉をかけてくれたり、入居者に暖かく接している姿勢や入居者の嬉しそうな笑顔を見て、この施設で働きたいと思いました。ワーカーを経て生活相談員として働いています。入居者家族の相談や精神的ケア、その他役割はたくさんあり責任は大きいと感じます。しかし、その責任の大きさがやりがいにつながっているとも思います。上司や仲間、入居者に支えてもらつて今まで続けることができたのだと思います。本来、

入居者に元気を与える存在ですが、逆に入居者から元気をもらうことがあります。他の仕事では感じられない気づかない小さなことや些細な場面が、この仕事では喜びや幸せに感じられます。これはこの仕事の魅力です。

これからも日々幸せいに感謝しながら続けて行きたいと思います。



Shigaraki Fukushikai

他職種から転職して働くスタッフ

信楽荘に入職して10年がすぎ今、私は管理職をしています。大変なこともたくさんあるけれど、充実した毎日を送っています！

職員の年齢は若い人から年配の人まで様々ですが、とにかくみんな気さくで明るいということ！！悩みがあっても、話を聞いてくれる人が周りにたくさんいるのが本当に嬉しいです。リフレッシュ休暇も



STAFF message
岩室 裕子
特別養護老人ホーム 信楽荘
介護課長
研修委員会

があるので、職員同士と一緒に旅行に行ったりすることもできます。「福祉は大変じゃない？」とよく聞かれますが、入居者さんの笑顔に触れ、入居者さんから色々なことを教えてもらえるやりがいのある仕事だと思います。

一緒に笑顔の絶えない信楽荘をつくっていきましょう。

Shigaraki Fukushikai



Shigaraki Fukushikai

先輩からのメッセージ



Shigaraki Fukushikai



Shigaraki Fukushikai

STAFF message
谷口 実加
特別養護老人ホーム 信楽荘
ケアワーカー
事故防止委員会

大学卒業から新卒で働くスタッフ

私は毎日の関わりの中で少しでも笑顔になってもらえるように仕事をしています。日々変化する生活の中で新たな発見や入居者様の笑顔に触れたときにこの仕事のやりがいを感じます。直接人と関わる仕事のためしんど

いこともあります。直接人と関わる仕事だからこそ感じる温かさや楽しさがあることが介護福祉の魅力であると思います。

ある入居者さんとよくニュースを見ながらお話をします。「昔はこんな違うかったのに

なあ～。」とご自分の苦労話や思い出話をしてくださいます。人生の大先輩である入居者様から学ぶこと多く自分自身も成長させています。

他職種から転職して働くスタッフ

私は、現在の仕事とは全く異なる事務職から信楽荘に入職しました。介護の仕事がどのような仕事なのかも知らない状況でしたが、丁寧に教えてもらうことができ、毎日が楽しく人のつながりを実感できる介護の仕事に魅了されていきました。

私は、ただ単純に入居者様の生活のお世話をすることだけではなく、一人ひとりの好みや習慣に合わせ、毎日をどれだけ笑顔で過ごしていただくことができるのかをモットーに仕事をしています。しかし逆に笑顔にさせてもらうことがたくさんあります。自分が落ち込んでいるときや、元気が出ないときでも、入居者様とのお話やケアをさせていただいているうちにだんだんと自分が元気になっていることに気がつきます。介護の仕事をしている間に、人ととの関わりの大切さを実感しました。表面上の関わりだけでなく、心で関わることができることに嬉しさとやりがいを感じています。

入居者様のできないところだけに目を向けるのではなく、どうすればできるようになるのか、どうすればより良い生活を送ってもらえるのかと一緒に考え、実践していきましょう。



STAFF message
森田 和彦
特別養護老人ホーム 信楽荘
(ユニット) 介護主任
企画委員会



Shigaraki Fukushikai